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舅甥传承 打造松江第一店
松江区体彩20769网点全区销量最高

世界杯终于拉上了帷
幕，体彩网点在世界杯期间
忙得热火朝天。松江区文城
路834号的体彩20769网点
是全区销量最高的，店主秦
昌林今年才20岁，大专一毕
业就到上海从事体彩行业。
这家开了10年的体彩店原
本是其舅舅赵超经营的，外
甥来沪后，舅舅就把这家店
传给了他。

本版撰稿 本报记者 张立

说起赵超，松江区从事体彩行业
的无人不晓。这位山东汉子20岁不
到就从老家入伍到上海松江某部队，
退伍后就留在松江娶妻生子，如今女
儿都12岁了。开体彩店已有十个年
头的他这些年来陆陆续续把一家人都
叫到申城开体彩店，可谓是松江体彩
业的“龙头老大”。

从2012年开店以来，20769网点
好评不断，年销量一直是松江区的前
三名，在全市也名列前茅。这家开了
十年的老店早在开店第一年的时候就
被评为了全国诚信经营网点。在赵超
看来，开体彩店最大的好处是时间自
由、离家近，和天南海北来的购彩者都
能成为好朋友。去年秦昌林大专一毕
业，就加入了他的团队。

文城路位于松江区的中心地段，
小秦接手后如鱼得水。世界杯期间，
他每天都会等到看球的人都散去才打
烊，早上为了方便一早来兑奖的客人
更是比市体彩中心要求的开门时间提
早不少。“舅舅家就在后面小区，既然
不存在交通问题，我在开店时间上当
然要做到最好，我觉得这也是最基本
的。世界杯期间，大家都想着第一时
间来兑奖，早点开门也是对购彩者最
大的尊重。”

无论晴好与雨雪，秦昌林每天都
比体彩中心要求的10点开门早起码
一小时营业，人气想要不旺都不行。
同时，店里还倡导无烟环境，关注购彩
者的身体健康，让每个前来的朋友都
能在清新的环境里开心购彩。“晚上来
店里看球的人还挺多的，我免费提供
了一些饮料和点心，确保大家尽情看
球，开心购彩。无烟环境对所有年龄
层次的人来说都是健康上的保障，我
们提出后，大家也都拍手叫好。”实际
上，每年除了春节、劳动节和国庆节休
市的那几天，文诚路店365天里有近
350天敞开大门迎接八方来客，附近
的居民朋友没一个不知道这家店的。

十年老店
诚信经营

这些年来，20769网点竞彩销量
最好，各类奖项层出不穷，从几万到几
十万的足彩单子时有中出，不少100
元中得几万的博冷门单子更是层出不
穷。对于足彩竞彩怎么买中奖率最
高，小秦说肯定是串得少，积少成多。

“我知道有很多厉害的购彩者喜欢买
任9和14场，那样中奖金额会特别高，
但中奖率必定低。还不如每次串得少
些，每次中点，时间久了肯定比想要一
次中大奖花费少得多。我向很多老购
彩者取过经，自己也常常总结经验，发
现只要不贪心，细水长流是购彩的最
佳方法。其实很多人买彩票就是图个
乐子，开心才是最重要的。”

世界杯期间，很多喜欢足彩竞彩
的朋友往往喜欢串得多加博冷门追求
高回报，但那样做的结果是中奖概率
很低。“所有人都明白高风险高回报，
体彩亦是如此。我也会通过观察，就
不同购彩者的经济情况给些小建议。
通常我会让他们尽量少串一点，经济
条件好的话就不同的单子都打两张，
然后决定是否加倍，这样的话四面开
花，综合起来，中奖率自然不会低，那
样也是皆大欢喜。”当然，如果是新手

因为世界杯的热度加入到体彩的大家
庭，小秦会建议他们买单固，就选中一
场心仪的比赛猜胜平负或者比分，那
样的中奖率是最高的。当然，偶尔多
串几场冷门赛事，花上十块二十块试
试手气，也能调剂一下心情。

每天到了晚饭时间，这家小店总
是充满欢声笑语。店里没有特别的球
赛推荐，更多的是大家互相讨论、相互
研究下单。“玩足彩最有意思的就是自
己钻研分析球赛的过程，如果一直帮
忙推荐比赛，就等于间接夺去了足彩
最大的乐趣。”小秦店主说他从不主动
推荐比赛，但如果有购彩者专门来问
意见时，他会给出适当比赛信息做参
考，让他们多个借鉴。因为在他看来，
服务才是最关键的。让大家在开心舒
适的环境里购彩，那样比推荐更吸引
人气。

“其实每个购彩者都是懂球的，各
有各的方法，里面经验老到的自然不
少，他们碰上感兴趣的比赛，一起研究
出来的结果自然不会差。很多时候，
倾听是最好的学习方法，就好像三人
行必有我师。店里中过不少五位数以
上奖金，都是大家互相讨论借鉴得出

的单子。说不定大家身边的体育健身
设施就是这些中奖单子所捐出的体彩
公益金建造的。”

碰到球赛云集的比赛日，店里高
朋满座，各抒己见，畅所欲言。这次世
界杯出了不少冷门，一些资深购彩者
群策群力，联合投注，博冷成功了好多
次。“我们店里有好几个‘老法师’，他
们对竞彩的各种数据研究真的特别到
位，我是好生佩服。我们一起看球时，
我会认真记下他们对球赛的见解，真
的是受益匪浅。从事这么一个能不停
学习进步还能赚钱的职业真的是非常
有意思。”

不过秦昌林也表示，彩票就是碰
运气的东西，比赛研究得准自然很重
要，但更多是需要那种临门一脚的好
运，所以就算买几次不中也很正常，
切勿患得患失，影响了情绪了更影响
了健康。只要平心静气，认识买彩票
就是做公益的这个原则，自然就会心
平气和，没中就当为公益事业做贡
献，中奖概率也会高出不少。“其实我
知道很多人买竞彩都做了很多的功
课，但比赛的走势并不一定会顺着常
规的思路走，否则怎么会冷门迭出

呢？所以我认为购彩就想着是为公
益事业做贡献，那样抱着一颗平常
心，自然好运就会来。现在每张彩票
上都会显示你为体彩公益金捐了多
少钱，让每一个购彩者都感受到了爱
的奉献。”

这次世界杯店里选巴西夺冠的
最多，但巴西已经出局了。“此前还有
好多人都看好法国队卫冕，而我其实
喜欢的是阿根廷队。自我感觉好的
时候，我也会买上几注竞彩单子练练
手，中了的话就是小确幸，没中也是
为体彩公益做贡献，每次都不超过百
元。”

小秦感慨全家都是球迷，没从事
体彩行业前只是比较喜欢看足球赛和
篮球赛，从事了这个行业后才慢慢开
始真正懂得竞彩的各种玩法，真的是
一项非常需要开动脑筋的成人游戏。

“和购彩者们一起讨论足球的工作我
真的是特别喜欢，感觉聊自己感兴趣
的东西会特别有劲，学起竞彩的知识
也特别快。对我来说，每次购彩中奖
与否真的不是最重要的，最开心的是
我和大家的感情在这其中慢慢增长，
这是最难能可贵的。”

“公益体彩，乐善人生。”这些年公
益体彩传播到了每一个角落，走在路
上、打开电视，随处可见体彩的公益宣
传语。因此，购买体育彩票不仅是一
种娱乐项目，更多的是一份公益之
心。“我店里贴满了体彩公益广告，来
店里的购彩者都知道体彩公益金这个
概念，其取之于民用之于民，对社会很
有贡献。就像小区里就有公益体彩捐
赠的健身器材，还有我们家乡一些希
望小学也有公益体彩出的一份力。能
做这样一份工作，我觉得特别自豪。
因此，当我舅舅介绍我来上海开体彩
店时，我爽快地答应了。还有我家其
他亲戚，他们这几年陆续来了之后也
都把体彩店经营得挺好的，松江区销
量前三名都是我们家人开的店。”

而文诚路店开了十年了，积累了
一大批忠实购彩者。秦昌林感谢舅舅
把这么好的一家店让自己来经营，让
自己“出道即巅峰”。“感谢舅舅带我走
上了这条人生的光明道路，很多老购
彩者十年来一直到店里帮衬，是他们
让我觉得自己是有价值的，努力工作
付出就一定会有收获。我最开心的是
他们会自发帮我宣传，说我这个‘00后
’还挺靠谱的，工作认真的态度一点儿
不比舅舅差。趁着世界杯这个黄金时
间，希望更多的人知道我的小店，提高
店里的人气，让销量再次勇攀高峰。”

细水长流图个乐子 服务比推荐更重要

感谢舅舅开路
“00后”也靠谱

从 2012 年开店以来，
20769 网点好评不断，年销
量一直是松江区的前三名，
在全市也名列前茅。这家开
了十年的老店早在开店第一
年的时候就被评为了全国诚
信经营网点。


